## Hintergrund

Die seit 185 Jahren bestehende Siedlung Alexandrowka in Potsdam hat vor fünf Jahren auf Betreiben des aus Haltern stammenden Arztes Dr. Hermann A. Kremer ein Museum bekommen, das die Entwicklung dieser restaurierten Siedlung anschaulich dokumentiert. Bereits 1999 hatte die Unesco Alexandrowka ob seiner Einmaligkeit zum Weltkulturerbe erklärt. Gebaut wurde es 1826/27 auf Wunsch König Friedrich Wilhelm III. Er hatte bei einer Reise nach St. Petersburg die Gemeinde Glasovo kennengelernt, die als Vorbild diente. Glasovo wurde im Zweiten Weltkrieg von den Deutschen zerstört.

Die Glocke vom Freitag, den 01.10.2010